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CAMARA DE DIPUTADOS I: cAMA A OE DIP=UTADos' 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE M~~- D~ MOVlM!!:NTO 
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PROYECTO DE COMUNICACION: !~xp. N° -~k~3. ~.I)~! - -- ··~ 

La Camara de Diputados de la Provincia solicita que el Poderl Ejecutivo, a 

traves de los organismos correspondientes, informen sabre los su 
cendios de pastizales y basurales que se suscitaron en el Departa~ento La Ca 
pital de nuestra provincia durante los dfas que van desde el 20 de bulio al 5 de 

Agosto del corriente afio: 

a) Que cantidad de focos fgneos fueron reportados, por y ante las au 
toridades competentes. De cada uno, detallar en que I gar del de 
partamento fueron acaecidos, determinando su ubicaci6n geogra 
fica y referencial, como asf tambien dar cuentas de las dimensiones 

que abarcaron cada uno de ellos. 

b) Si se determin6 cuales incendios fueron provocados d~ manera in 
tencional, ya sea por negligencia o impericia, detallar Ji se encon 

traron los responsables de cada uno estos hechos. 

c) Si los Cuarteles de Bomberos del Departamento La Calital, depen 
dientes de la Policfa de la Provincia, se encuentran eq ipados con 
todos los instrumentos, maquinarias y personal suficie tes y nece 
sarios para combatir los distintos focos fgneos que se provocan, en 

algunas ocasiones incluso de forma slrnultanea. 

d) Que medidas estan tomando los organismos correspo}dientes para 
evitar nuevos incendios y que acciones fueron implem ntadas, 
para crear conciencia ciudadana sabre el riesgo que c nlleva y las 

graves consecuencias de los mismos. 

Sergip J Basile 
Diputacllo Provincial 

Fabian Palo Oliver 
Diputado Provincial 
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FUNDAMENTOS 

CAM.ARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

Senor Presidente: 

En el Departamento La Capital podemos encontrar un rico eco 

sistema hldrico compuesto por lagunas, bafiados, humedales, islas y pastizales. 
Pero, en las ultimas semanas, tanto en el area metropolitana del ran Santa Fe 
como todo el territorio provincial, estos ecosistemas estan siend vlctlrnas de 
las quemas indiscriminadas, hechos que atentan gravemente contr nuestra sa 

lud y nuestra calidad de vida. 

Esta situaci6n de gravedad hizo que, desde divefsas localida 
des, se tomaran cartas en el asunto. Asl, por ejemplo, el Intende te la ciudad 
de Santa Fe present6 hace unos dlas una denuncia penal en el Ministerio de la 
Acusaci6n (MPA) solicitando que se investigue la posible comisi6n Ide actos que 
podrian tipificarse como delitos penales de acci6n publlca persequlbles de oficio, 

sequn lo dispuesto en el C6digo Penal. El objetivo de la denuncit es procurar 
una protecci6n integral del ambiente y preservar la salubridad de I s habitantes 
de la ciudad de Santa Fe, la cual se ve afectada como consecuenc a de la aqre 

si6n constante y permanente al ecosistema. 

Aun asl, los incendios y las quemas intenciona es se siguen 

suscitando. Por ello, solicitamos al Ejecutivo provincial que nos i forme sobre 
estos hechos suscitados en el Departamento La Capital en estas ltimas sema 
nas, indicando que cantidad de focos fgneos fueron reportados y en que lugar 
fueron acaecidos; si los incendios fueron provocados de manera i tencional, ya 
sea por negligencia o impericia, y si se encontraron los respons bles de cada 
uno estos hechos; asimismo, tarnblen solicitamos que se nos infor e si los Cuar 
teles de Bomberos del Departamento La Capital se encuentras quipados con 

todos los instrumentos, maquinarias y personal suficientes y n para 
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CAMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

combatir los distintos focos fgneos que se provocan, en algunas casiones, in 
cluso de forma slmultanea; y por ultimo, que medidas estan toma do los orga 
nismos correspondientes para evitar nuevos incendios y que ac iones fueron 
implementadas, para crear conciencia ciudadana sobre el riesgo q e conlleva y 

las graves consecuencias de los mismos. 

Consideramos que es imperioso que el Peder Eje9utivo provin 

cial pueda informarnos acerca de estos puntos, para tnterlortzarnos, informar 
nos, y desde nuestro rol de legisladores, podamos aportar solucio es para ge 
nerar una polftica ambiental a nivel local y regional. Nuestra hono able Camara 
de Diputados cuenta con su comisi6n interna de Medic Ambiente, n la cual ya 
se encuentra analizando esta problernatlca, por ello, toda inform ci6n que se 
nos proporcione por parte del Gobierno Provincial nos ayudara a e contrar rapl 
damente una soluci6n a un conflicto que afecta tanto al ecosiste 

salud publlca, 

Los incendios generan severos problemas en I medioam 
biente, inconvenientes en la salud y tarnblen reducen la visibilidad para quienes 
transitan por las calles y rutas de la region. Por ello, este tema debe ser prioridad 
en la agenda publlca del Ejecutivo Provincial, por respeto a la n turaleza y el 

derecho a una ciudad limpia y ecol6gicamente sana. 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares me acornpafien con 

su voto para la aprobaci6n del presente proyecto de comunicaci6n 

Sergi~ J Basile 
Diputado Provincial 

Fabian Palo Oliver 
Diputado Provincial 
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